

Neue Lehrerinnen und Lehrer am Albert-Schweitzer-Gymnasium



Auf dem Foto von links nach rechts: Kevin Leiser, Uwe Langsam, Kim-Tobias Helbig, Katrin Höfer, Julia Löffelhardt

Zum neuen Schuljahr durfte die Schulgemeinschaft des Albert-Schweitzer-Gymnasiums wieder neue Lehrkräfte willkommen heißen.

Kim-Tobias Helbig kommt gebürtig aus Künzelsau und absolvierte das Lehramtsstudium in Karlsruhe, Freiburg und Stuttgart. Das Referendariat durchlief er anschließend erfolgreich am Albert-Schweitzer-Gymnasium mit der Fächerkombination Bildende Kunst und Deutsch, weshalb er den Schülern und Kollegen bereits bestens bekannt ist. Er schätzt hier an der Schule besonders die Freundlichkeit, Fröhlichkeit und Offenheit der Menschen. In seiner Freizeit interessiert er sich natürlich für Kunst und spielt gerne Tennis und Gitarre.

Katrin Höfer wird am Albert-Schweitzer-Gymnasium die Fächer Englisch, Französisch und Spanisch unterrichten. Ihr Referendariat leistete sie an der Internationalen Gesamtschule in Heidelberg ab, die letzten Jahre hat sie an verschiedenen internationalen Schulen in Jakarta auf Java verbracht. Zu weiteren Stationen im Ausland zählen Aufenthalte in Paris, Surrey in Südengland und Puebla in Mexiko. An den von ihr unterrichteten Fremdsprachen findet sie interessant, dass diese einem den Zugang zu neuen, unbekanntem Welten öffnen und man mit Menschen auf der ganzen Welt kommunizieren kann. Als Ausgleich zur Arbeit treibt Höfer gerne Sport, trifft Freunde oder liest.

Die Fachschaft evangelische Religionslehre wird in diesem Jahr von **Uwe Langsam** verstärkt. Der Crailsheimer Pfarrer, der u. a. in Tübingen, Erlangen und Dunedin in Neuseeland studiert hat, nennt als Gründe für seine Lehrtätigkeit das Interesse an Menschen sowie an den Fächern Geschichte, The-

ologie und Philosophie. Das Lesen spannender Krimis, Radfahren sowie Musik zählt zu seinen Hobbys.

Die Fächer Mathematik, Gemeinschaftskunde und Wirtschaft/Berufs- und Studienorientierung unterrichtet ab diesem Schuljahr **Kevin Leiser** am Albert-Schweitzer-Gymnasium. Studiert hat er in Heidelberg, sein Praxissemester absolvierte der Blaufeldener jedoch bereits in Crailsheim. Als Grund für die Berufswahl führt er das Interesse an seinen Fächern, v. a. der Politik, an. Zu seinen Freizeitbeschäftigungen zählen u. a. das Laufen, das Fahrradfahren, das Lesen und das Interesse für Politik.

Julia Löffelhardt wurde nach dem Referendariat am ASG direkt übernommen. Sie unterrichtet hier demnach weiterhin die Fächer Mathematik und Sport. An ihrem Beruf mag sie besonders die Arbeit mit Kindern und Jugendlichen sowie die Vermittlung von Wissen und Spaß an ihren Fächern. Am ASG schätzt sie die Wohlfühlatmosphäre und die zahlreichen außerschulischen Aktivitäten. In ihrer Freizeit ist sie selbstverständlich sportlich aktiv: Sie ist beim TSV Crailsheim in der Abteilung Leichtathletik tätig und spielt beim SV Tiefenbach Fußball.